挨拶とお願い

2014年7月7日

東京鞍陵会関係者各位

東京鞍陵会・幹事長(新任)

山上 勉

去る 6 月 20 日(金)、学年幹事会が新橋・鳳龍クラブにて開催され、本年度の東京鞍陵会は昨年と同じく霞が関の東海大学・校友会館にて 9 月 13 日(土)14:30 より開催されることが決定いたしました。当番幹事は高校 39 回です。

その席上で山内幹事長が退任の意向を示され、承認されました。20 年以上の長きに亘る ご尽力とご苦労に対して心から感謝申し上げ、深甚なる敬意を表します。

新幹事長の選任には木村会長一任ということで散会いたしました。

その後、木村会長より小生に幹事長就任の打診がありました。還暦を迎えた年齢と諸事雑用の多い身の上のため逡巡いたしましたが、会の運営に種々問題を抱えている状況を看過できない川筋気質から、この期に及んでお断りすれば男が廃ると断じお引き受けいたしました。自信はありませんが、数多いる優秀なる後輩たちと力を合わせて、ご期待に応えるべく努力してまいりますので、宜しくお願いいたします。

前述のとおり、本年の東京鞍陵会まで 2 ヶ月しかありません。その間にあらゆる準備を 行なわねばなりません。会の企画等は当番幹事を中心に進めてまいりますが、案内と出席 者の把握等に皆様のお力添えを賜りたく、今後頻繁にメール等にて連絡することが多くな ると思います。

学年幹事といわず鞍手高校出身者のネットワークをフルに活用しようと思っておりますので、何卒ご協力のほどお願い申し上げます。

以上